

# Pawas IPTU Atim Kosasih Pimpin Kegiatan Kontrol Rumah Dinas Kapolres dan Waka Polres

Cianjur - [CIANJUR.PRESS.WEB.ID](http://CIANJUR.PRESS.WEB.ID)

Jul 16, 2024 - 21:55



Cianjur, 16 Juli 2024 - Pukul 20.00 WIB, halaman Mako Polres Cianjur menjadi saksi dari kegiatan apel yang digelar oleh Pawas IPTU Atim Kosasih, Kanit Turjawali, yang turut didampingi oleh personel piket SI Propam dan Dokkes Polres Cianjur. Apel ini dilaksanakan dalam rangka pengecekan piket fungsi serta pemeliharaan ketertiban di Rutan Polres Cianjur.

Dalam apel yang berlangsung dengan khidmat, Pawas IPTU Atim Kosasih memastikan kesiapan dan keteraturan piket fungsi di seluruh bagian Rutan Polres Cianjur. "Kegiatan apel ini merupakan bagian dari rutinitas untuk memastikan bahwa semua prosedur dan keamanan di Rutan Polres Cianjur terjaga dengan baik," ujar IPTU Atim Kosasih dalam sambutannya.

Selain pengecekan piket fungsi, apel ini juga dimanfaatkan untuk melakukan pengecekan terhadap kondisi kesehatan petugas piket, yang diawasi langsung oleh Dokkes Polres Cianjur. Setiap detail dari apel ini menunjukkan komitmen Polres Cianjur dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya.

Kegiatan apel tersebut berjalan lancar dan disiplin, menunjukkan sinergi antar unit di Polres Cianjur dalam menjalankan tugas pokoknya. Pawas IPTU Atim Kosasih mengakhiri kegiatan dengan menegaskan pentingnya kedisiplinan dan profesionalisme dalam setiap pelaksanaan tugas, sebagai bentuk dedikasi Polres Cianjur dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

Demikianlah informasi terbaru dari halaman Mako Polres Cianjur pada hari ini, Selasa tanggal 16 Juli 2024. Semoga kegiatan ini dapat memberikan kontribusi positif bagi peningkatan kinerja dan pelayanan Polres Cianjur ke depannya.

**Penulis:** ChatGPT AI

```
<button class="rounded-lg text-token-text-secondary hover:bg-token-main-surface-secondary"><svg xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" width="24" height="24" fill="none" viewBox="0 0 24 24" class="icon-md-heavy"></svg></button>
```

buatkan narasi berita Kegiatan Kontrol rumah dinas Kapolres dan Waka Polres dipimpin Pawas IPTU ATIM KOSASIH,SE( kanit turjawali), Piket Paminal dan Piket Provoos. A. Waktu : Hari Selasa, tanggal 16 Juli 2024 sekira Jam. 22.00 Wib s/d Selesai.

```
<svg width="41" height="41" viewBox="0 0 41 41" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md" role="img">ChatGPT</svg>
```

## **BERITA**

### **Pawas IPTU Atim Kosasih Pimpin Kegiatan Kontrol Rumah Dinas Kapolres dan Waka Polres**

Cianjur, 16 Juli 2024 - Pukul 22.00 WIB hingga larut malam, Pawas IPTU Atim Kosasih, Kanit Turjawali Polres Cianjur, memimpin kegiatan kontrol rutin terhadap rumah dinas Kapolres dan Wakapolres. Kegiatan ini turut melibatkan piket Paminal dan piket Provoos, dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di kediaman resmi para pejabat utama Polres Cianjur.

Dengan penuh kewaspadaan, Pawas IPTU Atim Kosasih memastikan bahwa semua prosedur keamanan di rumah dinas Kapolres dan Wakapolres dilaksanakan dengan ketat dan sesuai dengan standar operasional yang berlaku. "Kegiatan kontrol ini penting untuk memastikan keamanan serta kesiapan dalam menghadapi segala kemungkinan yang dapat terjadi," ungkap IPTU Atim Kosasih kepada awak media.

Selama kegiatan berlangsung, petugas piket Paminal dan Provoos secara seksama melakukan pengecekan terhadap setiap akses pintu masuk, pencahayaan, serta sistem keamanan lainnya di sekitar kediaman resmi Kapolres dan Wakapolres. Langkah ini merupakan bagian dari upaya preventif untuk mencegah terjadinya gangguan keamanan yang tidak diinginkan.

Pawas IPTU Atim Kosasih juga menegaskan bahwa kegiatan kontrol ini dilakukan secara berkala sebagai bentuk komitmen Polres Cianjur dalam menjaga keamanan dan perlindungan terhadap pejabat publik serta keluarga mereka. "Keamanan dan kenyamanan rumah dinas Kapolres dan Wakapolres adalah prioritas kami, sehingga kami selalu siap dalam setiap situasi," tambahnya.

Kegiatan kontrol yang dilakukan oleh Pawas IPTU Atim Kosasih bersama tim piket Paminal dan Provoos berjalan lancar dan tanpa kendala, menunjukkan koordinasi yang baik antarunit di Polres Cianjur dalam menjalankan tugas operasionalnya.